



や か ん が つ き ゆ う つ う し ん  
夜間学級通信

しゅうりょうしき あ  
修了式に当たって



はな たよ つぎつき き  
花の便りが次々に聞かれるようになりました。まんかい さくら した  
満開の桜の下でおいしいお弁当を食べながら  
こころ はるかぜ かん  
心地よい春風を感じたいものです。

さて、みなさんは、それぞれ1年生、2年生の課程を修了されました。この一年間を振り返って、皆さんはどのような学びができたと思いますか。自分自身の変化には気がつきにくいものです。通知表をよく読んで、がっきゅうたん任や各教科の先生方からのコメントを確認してみてください。一年前と比べて成長した自分に気づくことができるのではないのでしょうか。

みなさんは、仕事や家庭などの生活と学校での学習を両立させながら、今日の修了式を迎えられました。本当にたいへんなご苦労があったのではと思います。そして、その努力は尊敬に値します。4月から、これまでの経験を生かして更に充実した学校生活を送っていただきたいとおもいます。

わたし自身もこの一年を振り返ってみると、皆さんにお話をする時は、いつも「人との出会いを大切にしてください」と言ってきました。この一年間、皆さんはどんな出会いがありましたか。わたしは夜間学級の生徒の皆さん、先生方との出会いがありました。また、本校の生徒、先生方との出会いもありました。入学式や始業式、終業式などが2回ずつあり少し大変でしたが、このような経験ができ、ほかの学校の校長先生よりとても得した気分です。皆さんとの素敵な出会いに心から感謝しています。

さて、人は人生の中で、何度も出会いと別れを繰り返します。春は別れの季節とよく言われますが、新しい出会いの季節でもあります。4月にはどんな出会いがあるのか、今から楽しみですね。明日から春休みです。皆さん、健康に気をつけて、新年度には元気な姿を見せてください。



こうちよう かたおか まき  
校長 片岡 真希

こうしゃ かいしゅう すす  
校舎の改修が進んでいます。

きょうしつ しょうめい はるやす ちゅう けいこうとう えるいーでい こうかん  
教室の照明を、春休み中に蛍光灯からLEDに交換します。

しんねんど は、さらに明るく快適な環境で学習できるようになります。

